



[¿SERÁ?]

Defensa de la educación

La polémica por los contenidos de los **libros de texto** gratuitos va en aumento. Los críticos del **experimento** que pretende implementar el **Gobierno** con la educación de los niños van escalando sus reclamos. A los **padres de familia** que recurrieron a los jueces ya se sumaron políticos que acudieron a la **FGR** y ya se preparan para ir ante la **Suprema Corte**. El presidente **López Obrador** prometió que se transparentará la forma en que se elaboraron, hay quienes se preguntan si se cumplirá la promesa, si eso calmará a los inconformes o, como muchos proyectos de la 4T, quedará en manos del **Poder Judicial**. ¿Será?

Brinca suspirante

Después de 29 años de militancia hoy saldrá oficialmente del PAN **Jorge Luis Preciado**, pues dice **Marko Cortés** le reveló que **Xóchitl Gálvez** será la candidata del **Frente Amplio por México** y decidió retirarse por considerar el proceso de **amañado**, arreglado y opaco... Otras voces aseguran que su salida se deba a que en su recorrido por algunos estados del país no encontró en el PAN el apoyo que esperaba, pues al parecer la mayoría de la estructura, que controla **Jorge Romero** ya está al servicio, perdón, apoyando a **Creel**. ¿Será?

¿Un espacio de coincidencia?

Parece que aunque la **polarización** ha arreciado de cara al **proceso electoral** que está próximo a empezar, en **México-colectivo** han logrado convivir figuras de varios partidos de la llamada oposición, tales como **Josefina Vázquez Mota**, **Dante Delgado**, **Xóchitl Gálvez**, **Francisco Barnés**, **Laura Ballesteros**, **Manuel Granados** y **Claudia Ruiz Massieu**. Los mencionados, junto con especialistas de varios temas y la **sociedad civil** organizada, configuraron una serie de libros que compilan **propuestas** para mejorar al país en diversos rubros... Con lo que hace falta atender las ideas y las investigaciones. ¿Será?

Vacío en la MH

Las denuncias contra el **Bar República**, de **Masaryk**, en una de las zonas más exclusiva de la Ciudad, en **Polanco**, y la inacción de las autoridades han causado inquietud a algunos **vecinos** que ya habían advertido sobre el riesgo de permitir que antros mantengan el servicio a las 03:00. Las preguntas surgen: ¿De verdad no se da cuenta el alcalde **Mauricio Tabe** de lo que sucede?, se debería dar una vuelta por las colonias y zonas comerciales que integran su alcaldía, aunque sea para que las conozca. ¿Será?